



26 de marzo de 2021

Volkswagen estrena nuevos cursos de conducción "a la carta"

- Volkswagen Driving Experience amplía su oferta con nuevos cursos personalizados y jornadas privadas con monitores profesionales
 - Las primeras citas del calendario 2021 serán en el circuito del Jarama (del 6 al 8 de mayo) y en el Circuit de Barcelona-Cataluña (9 de julio)
 - Las plazas para disfrutar de cualquiera de las experiencias se pueden adquirir a través de la web de Volkswagen Driving Experience
 - Albert García, director de Marketing de Volkswagen España: "Nuestra obsesión es la satisfacción de cliente. En este caso y con este nuevo programa, nuestro objetivo es ofrecer experiencias únicas, cursos de conducción que aporten valor añadido y que, sobre todo, se adapten a las necesidades reales de cada cliente"
-

Volkswagen estrena nuevos cursos "a la carta" en su Escuela de Conducción. A punto de cumplir dos décadas desde su creación, Volkswagen Driving Experience ofrece ahora a sus clientes una oferta personalizada y adaptada a sus necesidades, que incluye jornadas privadas con monitores profesionales. Esta es una de las principales novedades del programa 2021 de la escuela de conducción de Volkswagen, que visitará las dos grandes catedrales del motor en España: el madrileño circuito del Jarama (del 6 al 8 de mayo) y el Circuit de Barcelona-Cataluña (9 de julio). Además de los cursos habituales, como el Race Tour y las Escuelas R, GTI e ID., este año se estrena el Race Tour Fast Track, que permitirá elegir en una experiencia en circuito de dos horas, los módulos que más interesen a cada cliente.

Un año más, la escuela de conducción de Volkswagen recorrerá a lo largo de 2021 los principales circuitos de España con un completo programa. Como principal novedad, Volkswagen Driving Experience se reinventa ofreciendo nuevos formatos.

"Nuestra obsesión es la satisfacción de cliente. En este caso y con este nuevo programa, nuestro objetivo es ofrecer experiencias únicas, cursos de conducción que aporten valor añadido y que, sobre todo, se adapten a las necesidades reales de cada cliente", explicó Albert García, director de Marketing de Volkswagen España.

Con un equipo de pilotos profesionales, capitaneados por Luis Moya, los alumnos podrán disfrutar de la experiencia de conducción **Race Tour**, las **Escuelas R, GTI** y, por segundo año consecutivo, de la innovadora **Escuela ID**. la primera escuela específica para vehículos eléctricos. En todos ellos los participantes podrán conducir los últimos modelos de Volkswagen como el Golf 8 R, el ID. 4 o el Tiguan eHybrid, entre una flota de más de 50 vehículos que abarca todos los modelos de la marca.

Contactos de medios
Volkswagen Comunicación

Eva Vicente
Directora de Comunicación de Volkswagen
Tel: 91 348 86 00
eva.vicente@volkswagengroup.es

Ana Rivas
Jefa de prensa de Comunicación Corporativa
ana.rivas@volkswagen.es



www.comunicacion.volkswagen.es



Race Tour Fast Track

Esta nueva experiencia en circuito se concentra en 2 horas de duración en la que cada cliente puede elegir dos de los módulos de conducción que más le interesen:

- Pista + Eléctricos
- Off Road + Eléctricos
- Pista + off road

Tres opciones (a elegir una) que permiten disfrutar de los modelos más deportivos de Volkswagen en circuito, conducir los nuevos ID.3 e ID.4 completamente eléctricos o poner a prueba la capacidad de la gama SUV en terreno off-road.

Una experiencia que llega por primera vez a la escuela de conducción de Volkswagen con un precio de 75 euros para los clientes de la marca y de 110 euros para aquellas personas que no sean clientes de Volkswagen.

Cursos personales para cada cliente

La segunda gran novedad de Volkswagen Driving Experience en 2021 llega a través de los nuevos cursos *Escuela OnetoOne*, que ofrecen la posibilidad de acceder a una clase privada con un piloto profesional y poder conducir en tráfico abierto algunos de los modelos más representativos de la marca.

Este curso, disponible tanto en Madrid como en Barcelona, consiste en una experiencia de conducción de 2 horas en la que el cliente podrá mejorar su técnica de conducción y su conocimiento sobre el modelo con la ayuda de un piloto profesional, a través de una ruta en carretera abierta, diseñada convenientemente para cada tipo de modelo.

De este modo, se podrá elegir, previa disponibilidad, de los modelos R/GTI, ID., Hybrid o SUV. El precio es de 190 euros para clientes y 220 euros para aquellos usuarios que no sean clientes de Volkswagen.

Race Tour y Escuela GTI, R e ID.

Tras descubrir las novedades de este 2021, Volkswagen Driving Experience sigue impartiendo sus cursos por excelencia. Del 6 al 8 de mayo, el circuito del Jarama (Madrid) abrirá la escuela de conducción con el Race Tour, una jornada única, que ofrece a los asistentes la posibilidad de disfrutar de los últimos modelos lanzados por Volkswagen y descubrir toda la tecnología y asistentes a la conducción que disponen. En el Race Tour, los participantes podrán realizar desde una conducción off-road hasta descubrir los secretos de la mejor trazada en circuito.

El segundo día será el turno del Race Tour Fast Track, cursos "a la carta" de 2 horas con una oferta a elegir entre diferentes programas que combinan 2 módulos de conducción. El sábado 8 de mayo se reserva a las escuelas R, GTI e ID. Esta última ofrece una nueva experiencia de conducción y ayudará a los alumnos a descubrir y aprender todos los secretos del coche eléctrico. En ella estará el ID.3, primer vehículo fabricado sobre la plataforma MEB de Volkswagen, y el ID.4, primer SUV 100% eléctrico de la marca.



La Escuela GTI está orientada a aquellas personas que quieran mejorar su técnica y precisión al volante. Dirigida a conductores con dos años o menos de carnet, se incidirán en aspectos como la colocación de las manos al volante, la importancia de una correcta visión y anticipación del trazado y el peligro que representan las distracciones, el alcohol y las drogas. La experiencia incluye formación en pista poniendo en práctica las técnicas aprendidas con total seguridad y sin renunciar a la adrenalina del circuito. El curso se impartirá a bordo del T-Cross, Polo GTI y Golf GTI.

La Escuela R está diseñada para ir un paso más allá, ideal para aquellos conductores que quieran aprender nuevas técnicas, que les permitan reaccionar con mayor seguridad ante situaciones complicadas. Durante el curso ahondarán en la importancia de la trazada o las partes de una curva, los pesos e inercias del vehículo, realizarán una competición en paralelo para aprender a controlar la intensidad de la frenada o aprenderán cómo hacer las principales trazadas, entre otros. Aquí, los protagonistas disfrutarán del T-Roc R y del nuevo Golf R, impulsado por el propulsor 2.0 TSI de cuatro cilindros que rinde 320 CV.

Eventos seguros para todos

Todos los eventos se llevarán a cabo bajo un riguroso protocolo de higiene y seguridad que incluye un test rápido de antígenos para todos los asistentes y staff de la organización, además de las medidas obligatorias de restricción de aforo, uso de mascarilla, limpieza y desinfección continua de zonas y espacios que garantizan la posibilidad de mantener la distancia de seguridad entre asistentes.

Próximos cursos

- Circuito del Jarama 6-8 de mayo
- Circuit de Barcelona-Cataluña 9 de julio

Enlaces de interés

[Web Volkswagen Driving Experience](#)